

MEMORIA DEL PROYECTO

1. NOMBRE DE LA ENTIDAD

Asociación de Parálisis Cerebral de Baleares – ASPACE Baleares
N.I.F. G 07053226



2. DENOMINACIÓN DEL PROYECTO

Proyecto de dotación de grúas a ASPACE

3. DESCRIPCIÓN Y FINES DEL PROYECTO

La **Asociación de Parálisis Cerebral de Baleares - ASPACE**, fue constituida el **22 de Enero del año 1976** por iniciativa de unos padres de familia, que sentían en sus hogares el problema de la persona afectada de Parálisis Cerebral, con el único fin de ayudarles, darles una educación lo más integral posible desarrollando con ello sus capacidades personales para conseguir su integración escolar, laboral y social

La Asociación de Parálisis Cerebral de Baleares-ASPACE está inscrita en el Registro Nacional de Asociaciones con el nº 15.762, en el Registro Provincial de las Islas Baleares con el nº 285 y en el de Entidades de la CAIB con el nº 093. Así mismo, en el Consejo de Ministros del día 3 de Mayo de 1977 fue declarada como **Entidad de Utilidad Pública**.

Desde Julio de 2007 ASPACE Baleares tiene otorgado por Aenor el Certificado de Calidad según la **Norma UNE-EN-ISO 9001:2008**. Así mismo ASPACE Baleares está acogida a la **LOPD** cumpliéndose con ello todas las normativas legales vigentes al respecto.

Desde ASPACE se realizan más de **312 servicios específicos diarios**, contando con **más de 125 usuarios fijos**, 75 trabajadores y servicios de atención temprana, centro de día, centro de educación especial así como otros que completan un **servicio integral para las personas con discapacidad**

Este proyecto surge de la necesidad de ofrecer una atención de calidad y adaptada a las necesidades de los usuarios directos del centro de ASPACE Baleares. Para ello, resulta fundamental la movilidad de una parte significativa de nuestros alumnos/usuarios para evitar posturas fijas durante periodos prolongados de tiempo y para poder realizar actividades y tareas distintas que permitan su estimulación y tratamientos.

Muchas de las terapias, materiales y recursos que necesitan nuestros chicos requieren de importantes inversiones, por ello nos encontramos con determinadas carencias en algunos ámbitos. Una de las más importantes es el de las grúas, ya que periódicamente realizamos inversiones para ir adquiriendo nuevas pero, el importante desembolso que representan y la situación económica actual, ha provocado una reducción casi total del presupuesto que podemos destinar a este tipo de inversiones.

3.1. Descripción del proyecto

El proyecto consiste en adquirir las grúas que son necesarias para poder completar la inversión necesaria por parte de ASPACE para prestar el servicio adecuado y de calidad que necesitan los alumnos/usuarios del Centro.

En este sentido, actualmente ASPACE ya dispone de grúas suficientes para cubrir una parte de sus necesidades como una en el aula de psicomotricidad, varias móviles, una en un aula basal (los más afectados) y una más en una zona de la residencia.

Las grúas necesarias para cubrir la totalidad de las necesidades reales de la Entidad son:

Centro de Educación Especial: Una grúa de pie móvil para los más pequeños. Son grúas de pie, móviles que pueden desplazarse entre distintas aulas.

Centro de Día: Una grúa de techo completa para una de las aulas de basal (los más afectados). La otra sala de basal ya dispone de una grúa de techo instalada.

Residencia: Un grúa de techo para la zona nueva que se amplió en 2010 con cuatro nuevas habitaciones y un baño común, en las que ya se ha preinstalado el carril de techo para una grúa que aún no hemos podido adquirir.

Piscina: Disponemos de una grúa manual muy antigua y queremos realizarle determinadas renovaciones que nos permitirá alargar su vida útil y mejorar mucho sus prestaciones.

3.2. Objetivos que se pretenden alcanzar con el proyecto

- Mejorar la calidad de vida de los alumnos/usuarios en todos los ámbitos de la vida cotidiana (aseo, alimentación, autonomía, etc.), evitando posturas fijas durante periodos prolongados de tiempo, posibilitando el acceso a tratamientos y terapias que requieren la movilización del usuario y previniendo lesiones futuras derivadas de una mala movilización.

- Prevenir lesiones físicas en el personal de atención directa, facilitando la movilización de los chicos y mejorando la eficiencia y ergonomía laboral, reduciendo el tiempo en las movilizaciones de los usuarios/alumnos y abarcándose así la realización de más actividades diarias programadas dentro de cada servicio.

3.3. Actividades que incluye el proyecto y calendario previsto

Las actividades del proyecto propiamente consisten en la adquisición e instalación de las grúas y equipamiento necesario para su funcionamiento según se ha expuesto anteriormente.

El plazo de ejecución es de 2 meses desde el inicio del mismo.

Una vez completado, las actividades que podrán prestarse incluirán sesiones de fisioterapia, psicología, trabajo social, acceso a tratamientos y terapias que requieren la movilización del usuario y actividades grupales de formación de padres y profesionales de atención directa. La duración del proyecto será indefinida.

Mantenimiento:

ASPACE dispone de un técnico de mantenimiento que entre otras tareas supervisa el buen funcionamiento de todos los equipos e instalaciones de la entidad.

Asimismo, ASPACE firmará un contrato de prestación de servicios con la empresa FERRO D'OR para el mantenimiento técnico profesional del equipamiento a adquirir, de forma que se pueda asegurar la vida útil máxima de las grúas

3.4. Beneficiarios

El total de alumnos/usuarios que se beneficiarán del presente proyecto es de más de 72 chicos.

Estos beneficiarios se reparten en los siguientes servicios de atención de ASPACE:

Centro de Educación Especial: la grúa móvil permitiría dar cobertura a 4 aulas, con un total de 16 alumnos.

Centro de Día: permitiría disponer de una grúa completa a uno de los talleres basales (lo más afectados) lo que representa más de 12 usuarios a lo largo del día.

Residencia: completaría la inversión de la zona de reciente construcción, permitiendo el acceso a esta zona de 11 usuarios.

Piscina: actualmente la grúa de la piscina la utilizan más de 45 usuarios a la semana. Su uso intensivo hace necesaria su mejora y actualización descrita.

En total con la adquisición e instalación del equipamiento especificado, se facilitaría la labor profesional de un total de 48 trabajadores de atención directa.

C.I.F.- G 07053226

4. IMPORTE SOLICITADO

La inversión necesaria total solicitada en la siguiente:

Centro de Educación Especial: GRUA JASMINE 2.367,36 euros

Centro de Día: Una grúa de techo completa 5.686,44 euros

Residencia: Un grúa de techo 2.916,80 euros

Piscina: Actualización grúa actual 823,90 euros

El total solicitado con IVA incluido asciende a 11.794,5 euros.

En los sucesivos ejercicios los gastos de mantenimiento del equipamiento serán sufragados por la propia Entidad.

5. DOCUMENTACION ANEXA

Se incluye como anexo a la presente memoria los presupuestos del equipamiento incluido en el presente proyecto.

Fotografías de las instalaciones de ASPACE así como de algunos de los servicios que presta.

D. Jesús Hernando Gómez, representante legal de la entidad certifica la veracidad de todos los datos incluidos en el presente documento.

En Marratxí a 29 de Febrero de 2012


Jesús Hernando
ASPAC E

C.I.F.- G 07053226

